



ふる里の川を守りましょう！

《ゴミ0 は一人一人の自覚から》

農業水利施設は、用水の安定供給に寄与する施設だけではなく大雨の洪水調整や、美しい景観の形成等、多面的な役割を担っています。そのため、農業に携わる方だけではなく、地域の方々の生活に欠かせない機能を有しています。

地域の皆様の1人1人がゴミを無くそうという日々の意識を持つことが大切であり、ゴミ0に向けての第一歩が、皆様が愛するふる里の川を守ることに繋がると思います。

ふる里の川を守りましょう！

➤ ゴミの不法投棄は絶対やめよう！

用排水路へのゴミの投棄は重大な違法行為です。農業用水路へのゴミは下流の通水の妨げとなり、これを撤去処理する費用は大切な賦課金が使われています。ゴミを絶対に捨てないようにご協力願います。

➤ 進めようゴミゼロへの取組！

農業用水路の「水」は「食の安全」に大きく関係し、農業者や地元住民とともに、「人為的なゴミの投棄の無いきれいな水」で農産物を育てることへの関心と意識を高める必要があります。ゴミ問題は簡単に解決できるものではありませんが、放っておくとゴミは増える一方なので、今後もこの問題に対して真剣に取り組んでいく必要があります。

大井川土地改良区では、ゴミを川や水路に捨てないように広報紙等で呼びかけるとともに、ゴミのポイ捨て防止看板設置や地域での清掃活動等を通しての啓発の取組を推進しています。

今後、地域の用水管理組合と土地改良区が連携して呼びかけることで、ゴミ削減に繋げていきたいと思えます。

➤ 大井川土地改良区が地域の皆さん

と共有したい思い！

- ◇ 自然豊かで美しいふるさとの川は、私たちの財産・たからです。
- ◇ ふる里の川が私たちにもたらせてくれる様々な恵みに感謝します。
- ◇ このふる里の川を、みんなで力を合わせ守っていきます。
- ◇ ふる里の川を絶対に汚しません。

用水路が泣いています！

用排水路におけるゴミについては減ることはなく、草刈後の草、畑の屑野菜、枯れ木、袋のままの一般ゴミなどの不法投棄が増える傾向にあり、用水路からの嘆きが聞こえてくるような気がします。農業水利施設は、主に用水の安定供給に寄与する施設だけではなく大雨の洪水防止や、美しい景観の形成等、多面的な役割を担っています。そのため、農業水利施設にゴミが詰まれば、水の流れが悪くなり田んぼへの影響や排水機能の低下による洪水時の被害を拡大するだけではなく、川や水路に住む生物への悪影響も危惧されます。このように、農業水利施設は、農業に携わる方だけではなく、地域の方々の生活に欠かせない機能を有していることから、地域の皆様、1人1人がゴミを無くそうという日頃の意識が大切であり、農業水利施設の機能を守ることに繋がると思えます。

水土里ネット大井川 大井川土地改良区

TEL 0547-37-7151 FAX 0547-37-1220

ホームページ <http://www.oigawa-yousui.com>

〒427-0042 静岡県島田市中央町 30-2

E-mail oigawa@fancy.ocn.jp

これが現実です！

草刈後の草、畑の屑野菜、枯れ木、袋に入った一般ゴミなどの不法投棄に農業水利施設が悲鳴をあげているようです。



不要なゴミは出さない！出しても適切な処理を行い絶対に捨てない！1人1人がゴミを無くそうと意識を持ち愛するふる里の川を守りましょう。